



今年もあと1か月…

風の冷たさが一段と感じられるようになりました。本日の音楽集会に向けて、子どもたちは、よりよい発表をしようと一生懸命に練習に取り組んでいました。練習を通して、「皆で1つの目標を達成しよう」という気持ちが表れ、集団としての力が高まったように感じます。

冬休みが近くなってきました。この締めくくりの月は、全校で取り組んでいる長縄などを中心とした、体力づくりを目標に子どもたちとともに過ごしてまいります。



学習の予定

国語	ウミガメの命をつなぐ 二つのことがらをつなぐ言葉	道徳	人によって態度を変えるのはだめ? おばあちゃんとの思いで
算数	小数のかけ算とわり算	音楽	かけ合いと重なり もみじ
社会	残したいもの 伝えたいもの	図工	ほった線からはじまるお話
理科	ものの温度と体積	外国語	お気に入りの場所をしょうかいしよう
体育	プレルボール、長縄 キックベース	総合	人にやさしい四街道

お知らせとお願い



○書き初め練習会について

12月9日（火）に書き初め練習会を予定しております。体育館で行うので、持ち物を準備し、4日（木）までにお子さまに持たせてください。

○持ち物：

- ・書き初め用大筆
 - ・小筆
 - ・墨池
 - ・書き初め用下敷き
 - ・文鎮
 - ・墨汁
 - ・ぞうきん
 - ・新聞紙（2日分）
 - ・墨池を入れる箱（お菓子の空き箱や引き出しのケース）
- ※練習時には敷物として新聞紙が必要になりますが、お持ちでないご家庭は、学校のものを使います。
※書き初め用紙は学校で購入しています。



○学習用具の持ち帰りについて

学期末のため学習用具を少しずつ持ち帰ります。持ち帰った時に、不足している物はないか、記名されているか等を確認してください。

○体育の服装について

秋から冬に季節が変わり始め、体育の授業中も寒さを感じる日が増えてきました。体を温めてから、活動に入れるよう、お子さんと相談のうえ、以下の持ち物の確認をお願いします。

- ①運動に適した上下のアウター（上着はフードがないもの）
- ②手袋（手を使う種目の場合は、その活動が始まる前まで着用可。軍手タイプのように運動に適したもの）
- ③汗拭きタオル（汗で体が冷えないように、冬場もあると便利です）

○授業参観について

12日（金）の授業参観は、3クラス合同で体育館にて「総合的な学習の時間」を行います。15日（月）に行う第2回目の千葉盲学校との交流で行う、自分たちが考えた新スポーツについて発表を行う予定です。